



L'écho des criques

La lettre d'information de l'association des Amis de Sainte-Marie

L'édito

Voici enfin les vacances d'été, après ces 15 mois de contraintes sanitaires et de léthargie économique et sociale.

Notre association a continué ses liens numériques, notamment avec notre Echo des Criques, mais cela ne remplace pas les vraies rencontres.

Nous sommes donc très heureux de compter près de 100 participants inscrits pour le buffet de nos **Conviviales 2021, ce 24 juillet** sur la terrasse privée du château de Pornic, et 75 spectateurs à la pièce de théâtre qui suivra.

Merci à Robert de Vogüé de nous accueillir chez lui, en plein été.

Les adhérents inscrits à cette soirée recevront sous peu un mail précisant les mesures COVID mises en place.

Nous sommes aussi impatients de nous retrouver ensuite à **la prochaine assemblée générale** prévue **le 21 août, à 17 h 30** dans la salle du Val St-Martin qui nous accueillera à titre exceptionnel, à partir de 17 heures. A noter que le nouveau Service du Patrimoine de Pornic viendra se présenter et nous partager son action.

Les membres du bureau et moi-même vous souhaitons un bel été en famille ou avec vos amis, tous redevenus "fréquentables" !

CONTINUEZ à PRENDRE SOIN DE VOUS !

Jean-Marc HAINIGUE

Le nouveau service municipal du Patrimoine de Pornic

La Mairie nous répond

En principe annuellement, nous adressons aux services municipaux une liste de questions, observations, demandes, auxquelles répond la mairie : vous trouverez ci-dessous ces réponses.

Merci à nos correspondants municipaux de se livrer à ces échanges constructifs !.

Résultat des échanges avec la Mairie

Déplacements cet été



Outre la **nouvelle liaison maritime Pornic - L'Herbaudière (Noirmoutier)**, qui reprend du service cette année (rappel : tarif réduit pour les adhérents à jour de leur cotisation), à savoir 20 € l'aller/retour par personne au lieu du tarif public de 25 €, le service de navettes gratuites permettant de parcourir le littoral, et davantage, est étoffé d'un nouveau parcours : tout savoir sur ce sujet en cliquant sur le bouton ci-dessous.

Pour avoir une attestation de votre appartenance à l'ASM, merci de contacter notre trésorier (cl.leterrier@free.fr)

Les bus navettes

Un HOMMAGE à UN HOMME d'ENGAGEMENT



Le sens des valeurs des sapeurs-pompiers est exemplaire, souvent au détriment d'une carrière ou de leur vie de famille, qu'ils soient professionnels, militaires ou volontaires.

L'un d'entre eux est décédé, noyé entre les failles de rochers au pied de La Madrague, lors d'un entraînement en conditions réelles. Il s'agit de l'adjudant-chef Bruno Collard, 60 ans dont 30 comme sapeur-pompier volontaire, spécialiste en sauvetage aquatique.

La mer est toujours la plus forte ; que cet événement tragique qui endeuille une famille et la fraternité des "soldats du feu" ne nous le fasse pas oublier en ce début de saison balnéaire.

UN GRAND RESPECT POUR CES HOMMES ET CES FEMMES AU SERVICE DE NOTRE SECURITE chaque jour et chaque nuit, qu'ils soient sapeurs-pompiers, bénévoles de la SNSM, militaires, gendarmes ou policiers.

Exposition des Amis de la Résidence de SAINT-GILDAS, souvenir, souvenirs ...

Tous les souvenirs de près de 200 ans de présence de la communauté

religieuse de Saint-Gildas, au cœur de Sainte-Marie, se retrouvent dans une exposition à découvrir à la Nouvelle MAISON de l'HISTOIRE à LA BERNERIE, dans les locaux de l'ancienne gare SNCF, rue du Clos du Pin.
Un lieu encore méconnu, restauré par Pomic aggro Pays de Retz, contenant un véritable trésor d'archives documentaires sur le Pays de Retz.

La maison des Sœurs de St-Gildas a accueilli de nombreux jeunes sanmaritains dans ses classes ; le bâtiment de l'enseignement primaire, aujourd'hui habité par un couple de notre association est en parfait état, et témoigne de la vitalité de l'histoire locale.

Entrée libre, sous la houlette de la Société des Historiens du Pays de Retz.

Le centre de Sainte-Marie REVIT !



Un nouveau bar à dégustation de fruits de mer, l'ARDILLON, à découvrir.
Géré par deux frères Léo et Paco Robin, même pas trentenaires. Nouvelle déco, ardoise renouvelée chaque jour selon les arrivages.
9 place de la Libération, entre la pharmacie et la boulangerie, près de l'église.
ouvert tous les jours, de 9 h à 23 heures, avec souvent des animations musicales.

Les PUCES sont revenues !

Jusqu'au 2 septembre, chaque jeudi matin BD, objets classiques ou insolites, en bois, en métal, en tissu ou en verre ! pour toutes les envies de chiner à l'ombre entre l'église et la maison du Chapitre, de 9 h à 13 heures.



Notre cinéma St Joseph reprend ses horaires habituels, avec un très beau

programme, et sans distanciation ...

le ciné St Joseph

Jean-Marc Hainigue
et votre Conseil d'administration

© 2019 ASM

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ASM.

[Se désinscrire](#)

